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別記様式(第4条関係) 

会議録 

会議の名称  第１８回加東市社地域小中一貫校開校準備委員会 

開催日時  令和７年３月２５日（火）１９時３０分から２０時１０分まで 

開催場所  社地域小中一貫校 北校舎棟３階 大会議室 

議長の氏名 (委員長 松井敏) 

出席及び欠席委員の氏名 

【出席委員】２８人 

佐々木正利委員 樹梨林三委員 津田美紀委員 松井 敏委員 塩寺一博委員 

臼井純男委員 西嶋和泰委員 臼井いづみ委員 玉井秀知委員 小藪宏明委員  

林 智子委員 稲継健太郎委員 大西康之委員 大林英憲委員 神田 正委員 

 岸本吉博委員 井上 聡委員 大畑美幸委員 柴崎謙介委員 井上奈美子委員 

 登 光広委員 永井弘江委員 藤原良二委員 上月幸代委員 福井 明委員 

 木田丹子委員 平川真也委員 胸永和慶委員 

【欠席委員】６人 

石井英昭委員 大城由紀委員 笹倉伯文委員 井本和樹委員 岩井浩二委員  

藤井秀明委員 

説明のため出席した者の職氏名 

【教育委員】 

 田中寿一教育委員 後藤純子教育委員 岸本惠一教育委員 別惣裕美子教育委員 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

 教育長 藤原路寛 

 教育振興部長 鈴木敏久 こども未来部長 田中孝明 

こども未来部参事兼学校教育課長 井上 裕子 

教育振興部教育総務課 課長 西山英希 

 こども未来部小中一貫教育推進室 室長 丸山真矢 

        同        副課長 髙田 篤 

        同        係長 鞆あゆみ 

        同        係長 原 英孝 

        同        主査 宇高健太 

        同        主査 柴﨑俊之 

        同        主事 上山裕之 
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【会議結果】 

報告（１）～（２）について、資料に基づき、報告しました。 

その他（１）について、資料に基づき、報告しました。 

 

【会議の経過】 

１ 開会 

  教育長あいさつ 

  委員長あいさつ 
 

２ 報告 

 （１）コミュニティ・スクールについて 

（事務局） 

コミュニティ・スクールについて報告（資料１参照） 

 

〈質問なし〉 

  

（２）社学園竣工式典、開校記念式典及び一般内覧会について 

（事務局） 

社学園竣工式典、開校記念式典及び一般内覧会について説明（資料２参照） 

 

〈質問なし〉 

 

３ その他 

（１）閉校後の学校の活用について 

（事務局） 

閉校後の学校の活用について報告（資料３参照） 

 

（＊＊＊） 

  どこからでも入ることができる場所だと思うが、閉校後の安全管理面について

何か考えているか。 

 

（事務局） 

 閉校後の施設については団体が使用できる施設として管理します。現在、学校

の校門の鍵は空いている状況ですが、今後は利用する団体に鍵を貸して施錠管理

をしていただき、不使用時は門を閉めることを予定しています。また学校にある

遊具等についても危険であるため使用禁止とし、安全面を考慮しています。 

 

（委員長） 

  検討委員会の意見については先ほど聞いたが、加東市のケーブルテレビで閉校

後の跡地利用に対する意見を８月末か９月末まで一般の市民の方から聴取すると

放送されていたように記憶している。現在までに一般の方から意見はあったの

か、あるいは意見があった時に検討委員会でどのように検討しているのか。 
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令和７年 ５月 ２１日 

（事務局） 

現在ホームページ等で一般公募している件については、市役所の管財課で取り

纏めていますが、現在の申込み状況については把握していません。 

既に協議が終わっている地域もありますが、活用案を作成する令和８年３月ま

では、引き続き市民の方々及び地域等からの活用希望を受け付けていきます。 

地域で検討いただく要件について、個人的なご意見も多くいただくと思います

が、あくまでそれは参考として、基本的に地域の意見を優先して市で跡地の活用

を決定します。一般の募集では、事業計画や具体的な活用案の資料も提出してい

ただく形をとっており、それらも踏まえて今後活用案を作成していくという流れ

になっています。 

 

（＊＊＊） 

来年の９月以降、小学校グラウンドを万が一使用できなくなった時に、スポー

ツ少年団が使用できるグラウンドを市の方から準備してもらえるのか。 

 

（事務局） 

 今後使用できなくなったグラウンドについて、現在は代わりとなる施設を用意

はできていませんが、加東市の社会体育施設や東条学園、今後完成予定の滝野地

域小中一貫校等の学校を含めて団体が使用できる形で調整を進めていきたいと考

えています。 

 

４ お礼の言葉 

教育長お礼の言葉 

 

５ 閉会 

副委員長あいさつ 

 

【資料名】 

次第 

資料１ コミュニティ・スクールについて 

資料２ 社学園竣工式典、開校記念式典及び一般内覧会について 

資料３ 閉校後の学校の活用について 


